



RESPUESTA DEL GOBIERNO

(684) PREGUNTA ESCRITA SENADO

684/54360

26/04/2022

140218

AUTOR/A: CASAL MIGUEZ, Verónica María (GPP); IMBRODA ORTIZ, Juan José (GPP); MEDIAVILLA PÉREZ, Rodrigo (GPP); MONAGO TERRAZA, José Antonio (GPP); PÉREZ CORONADO, Pablo (GPP); RABOSO GARCÍA-BAQUERO, Eduardo (GPP); RODRÍGUEZ COMENDADOR PÉREZ, Luis Rogelio (GPP); RUIZ-SILLERO BERNAL, María Teresa (GPP); SANZ RUIZ, José Luis (GPP); SILVÁN RODRÍGUEZ, Antonio (GPP)

RESPUESTA:

El refuerzo de la seguridad en Europa y en su entorno es una de las prioridades del Gobierno, tal y como se refleja en la Directiva de Defensa Nacional de 2020. Este refuerzo requiere de una acción concertada de la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) y de la Unión Europea, que constituyen los dos ejes de nuestro multilateralismo. Prueba de ese compromiso se refleja en la importante contribución que España hace a la Europa de la defensa, no solo mediante la aportación de capacidades militares, sino también con nuestra participación activa en las diferentes operaciones.

En este sentido España participa activamente en la implantación de la Brújula Estratégica y la elaboración del nuevo Concepto Estratégico de la OTAN, así como promueve iniciativas que permitan seguir avanzando en la colaboración y en la seguridad colectiva.

Madrid, 25 de mayo de 2022